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令和２年２月２７日開催教育委員会会議記録 
１ 開会・閉会等について 

日  時 令和 2 年 2 月 27 日（木） 午後３時００分 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3 時 00 分 

閉  会 午後 3 時 37 分 

 出席委員    

 教   育   長  加  藤  裕  之  

 委       員  阿  部  博  道  

 委       員  坂  根  慶  子  

 委       員  淺  松  三  平  

 委       員  白  石  祐  一  

 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  青   木    剛  

 教育委員会事務局参事 
（庶務課長事務取扱） 

 宮  本  知  幸  

 学 務 課 長  西  村  克  己  

 指 導 室 長  横 山 圭 介  

 すみだ教育研究所長  石  原  恵  美  

 地 域 教 育 支 援 課 長   石  岡  克  己  

 ひ き ふ ね 図 書 館 長   高  村  弘  晃  

２ 議題について 

⑴ 議決事項 

第1  議案第 3号 教育委員会の権限に属する事務の補助執行に係る協議について 

第2  議案第 4号 行政財産（曳舟小学校用地の一部）の用途廃止について 

第3  議案第 5号 行政財産（旧隅田小学校用地の一部）の用途変更及び所管換えに 

ついて 
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第4  議案第 6号 幼保連携型認定こども園における教育課程に関する基本的事項の 

策定に伴う意見聴取について 

第5  議案第 7号 墨田区教育委員会表彰の表彰状及び楯の授与について 

第6  議案第 8号 墨田区体育奨励賞の表彰状及びメダルの授与について 

⑵ 報告事項 

第1  教育委員会関係議案の作成に伴う意見聴取について（資料１）  

第2  教育課題の進捗状況について（資料２） 

第3  令和２年度学校給食費について（資料３） 

第4  令和元年度東京都教育委員会表彰（健康づくり功労）の受賞者について（資料 

４） 

第5  令和元年度墨田区立学校「体力テスト」結果について（資料５） 

 

 

３ 会議の概要について 

○ 教育長 それでは、本日の教育委員会を開会します。本日の会議録署名人は、淺松委員

にお願いします。 

  

 

議決事項第１・・・３-１～３-３ 

議案第３号「教育委員会の権限に属する事務の補助執行に係る協議について」を上程し、庶

務課長が資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑、ご意見はありますか。 

          （質疑なし） 

○ 教育長 それでは、議案第３号は、原案どおり協議することにしたいと思いますが、ご

異議ありませんか。 

          （「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、原案どおり協議することにします。 

 

 

議決事項第２・・・４-１～４-７ 
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議案第４号「行政財産（曳舟小学校用地の一部）の用途廃止について」を上程し、庶務課長

が資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑、ご意見はありますか。 

○ 坂根委員 プール附属倉庫は「建物」に区分されていますが、プール自体は、建物では

なく工作物なのですか。 

○ 庶務課長 プール自体については、柱、壁、屋根がないので、工作物になります。 

○ 坂根委員 プールの数量はどのように数えるのですか。 

○ 庶務課長 一式です。 

○ 坂根委員 樹木の「107」という数量は、本数ですか。 

○ 庶務課長 はい。 

○ 坂根委員 この場合の樹木の定義はなんですか。 

○ 庶務課長 地面に生育している樹木のうち、伐採する本数が 107 本ということです。 

○ 教育長 それでは、議案第４号は、原案どおり決定することにしたいと思いますが、ご

異議ありませんか。 

          （「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、原案どおり決定することにします。 

 

 

議決事項第３・・・５-１～５-５ 

議案第５号「行政財産（旧隅田小学校用地の一部）の用途変更及び所管換えについて」を上

程し、庶務課長が資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑、ご意見はありますか。 

○ 阿部委員 資料５－５の、ねずみ色の箇所は何を表しているのですか。 

○ 庶務課長 プールを解体して更地にし、アスファルト塗装をしている部分をねずみ色で

表しています。赤色で表しているのは、今回の道路拡幅によって広がる部分です。右側

の東西道路については、４メートルから９メートルに、下部の南北の道路については、

４メートルから６メートルになります。 

○ 阿部委員 資料５－５の左上、赤色が終わった先の道路のような箇所まで、将来的に広

がっていくのですか。 

○ 庶務課長 将来的には広がっていきます。時期については、これから計画していきます。 
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○ 阿部委員 現状では、行き止まりとなるのですか。 

○ 庶務課長 はい。 

○ 教育長 それでは、議案第５号は、原案どおり決定することにしたいと思いますが、ご

異議ありませんか。 

          （「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、原案どおり決定することにします。 

  

 

議決事項第４・・・６-１～６-７ 

議案第６号「幼保連携型認定こども園における教育課程に関する基本的事項の策定に伴う意

見聴取について」を上程し、庶務課長が資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑、ご意見はありますか。 

          （質疑なし） 

○ 教育長 それでは、議案第６号は、異議ない旨、回答することにしたいと思いますが、

ご異議ありませんか。 

          （「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、異議ない旨、回答することにします。 

 

 

議決事項第５・・・７-１～７-３ 

議案第７号「墨田区教育委員会表彰の表彰状及び楯の授与について」を上程し、指導室長が

資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑、ご意見はありますか。 

○ 坂根委員 実施会場の記載がありませんが、「全日本女子相撲の郡上大会」はどこで開催

されたのですか。また、「全日本中学生女子相撲大会」はどこで開催されたのですか。 

○ 指導室長 会場については確認をしていません。 

○ 坂根委員 遠征の費用は出るのですか。 

○ 指導室長 個人で参加しているものですので、公費負担はしていません。 

○ 坂根委員 遠征日が登校日と重なる場合は、欠席扱いになるのですか。 

○ 指導室長 公欠扱いとなり、欠席にはなりません。 
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○ 教育長 それでは、議案第７号は、原案どおり授与することにしたいと思いますが、ご

異議ありませんか。 

          （「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、原案どおり授与することにします。 

 

 

議決事項第６・・・８-１～８-３ 

議案第８号「墨田区体育奨励賞の表彰状及びメダルの授与について」を上程し、指導室長が

資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑、ご意見はありますか。 

○ 白石委員 入賞した保護者が学校に申し出て、学校が推薦するのですか。 

○ 指導室長 必ずしも保護者の申し出からではなく、学校が把握しているスポーツ大会、

文化コンクール等で顕著な成績を上げた者については、推薦の対象としています。学校

から推薦する場合、スポーツについては東京都の大会で入賞し、代表として全国大会に

出場し、その中で６位以上に入賞したものとしています。文化コンクールについても、

文科省や東京都教育委員会が主催・後援する全国規模のコンクールの３位以上の該当賞

としています。このように、高い水準となっていることから、推薦しても基準を満たさ

ずに表彰の候補になっていないものもあります。 

○ 教育長 それでは、議案第８号は、原案どおり授与したいと思いますが、ご異議ありま

せんか。 

          （「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、原案どおり授与することにします。 

  

 

報告事項第１・・・資料１-１～１-５ 

「教育委員会関係議案の作成に伴う意見聴取について」、庶務課長が資料のとおり説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はありますか。 

          （質疑なし） 

○ 教育長 この報告は、「墨田区教育委員会の権限に属する事務の委任等に関する規則」
第３条に基づく、教育長の臨時代理による処理の報告ですから、委員会としての承認が
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必要となります。承認してよろしいでしょうか。 

          （「異議なし」の声あり） 

○ 教育長 それでは、報告のとおり承認することにします。 

  

 

報告事項第２・・・資料２-１～２-４ 

「教育課題の進捗状況について」、庶務課長、指導室長、すみだ教育研究所長が資料のとおり

説明する。 

○ 庶務課長 （「学校における働き方改革の推進」について説明。） 

○ 教育長  ただいまの報告について、なにかご質疑はありますか。 

○ 坂根委員 施設貸出方法のプロジェクト会議には、校長・副校長のほかは、どのような

方が参加しているのですか。 

○ 庶務課長 庶務課施設係の職員が入っています。 

○ 教育長 続きまして、「新学習指導要領への対応について」、説明をお願いします。 

○ 指導室長 （「新学習指導要領への対応」について説明。） 

○ 教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はありますか。 

○ 淺松委員 学級閉鎖等が起きた場合、授業時数の確保のために各教科でいろいろと工夫

していると思いますが、指導室では、定期的に授業実績の調査をして、適正に管理して

いるのですか。 

○ 指導室長 年度当初の教育課程の届出では、１回程度の学級閉鎖があった場合でも授業

時数が満たされるとしています。本年度学級閉鎖を行った学級でも、今のところ、教育

課程の完全実施に当たり問題はないという報告を受けています。 

○ 淺松委員 次の学年に、未習内容を持ち越すことはあってはなりませんが、特に課題は

ありませんか。 

○ 指導室長 学校支援システムで教科の授業時数等の管理・集計が行われており、それを

報告させて、指導室で点検しています。各段階で、もし課題があるようであれば、指導

を行う体制を取っています。現段階で進行が遅れている事例はありません 

○ 教育長 続きまして、学力向上新３か年計画（２次）の策定について、説明をお願いし

ます。 

○ すみだ教育研究所長 （「学力向上新３か年計画（２次）の策定」について説明） 
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○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はありますか。 

          （質疑なし） 

○ 教育長 続きまして、「幼保小中一貫教育推進計画の実施」について、説明をお願いし

ます。 

○ すみだ教育研究所長 （幼保小中一貫教育推進計画の実施」について説明） 

○ 教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はありますか。 
          （質疑なし） 

 

 

報告事項第３・・・資料３-１ 

「令和２年度学校給食費について」、学務課長が資料の通り説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はありますか。 

          （質疑なし） 

  

 

報告事項第４・・・資料４-１ 

「令和元年度東京都教育委員会表彰（健康づくり功労）の受賞者について」、学務課長が資料

の通り説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はありますか。 

          （質疑なし） 

  

 

報告事項第５・・・資料５-１ 

「令和元年度墨田区立学校「体力テスト」結果について」、指導室長が資料の通り説明する。 

○ 教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はありますか。 

          （質疑なし） 

 

 

○ 教育長 以上で本日の議事は全て終了しましたので、これで教育委員会を閉会します。 

 


